



Bureau Veritas de nouveau reconnu comme un des meilleurs employeurs tant en France qu'au Royaume-Uni

19/02/16



Le Groupe Bureau Veritas est reconnu comme un des **meilleurs employeurs** par le magazine français «Capital» et par le « Top Employers Institute » du Royaume-Uni pour ses efforts d'optimisation des ressources humaines en termes de recrutement et de développement des employés.

Pour la deuxième année consécutive, Bureau Veritas figure dans le classement 2016 des Meilleurs employeurs de France publié par le magazine Capital dans son numéro de février 2016.

Bureau Veritas est à nouveau classé en 2^{ème} position dans la catégorie « Ingénierie ».

Cette étude a été réalisée, de façon indépendante (enquête réalisée par l'institut d'études Statista) aucune entreprise n'était informée en amont) et anonyme, auprès de 20 000 salariés issus de 2 100 entreprises ayant un effectif supérieur à 500 en France, tout secteur d'activité confondu. Seule la liste de 500 premières entreprises du classement général a été publiée.

Pour la 4ème année consécutive, Bureau Veritas au Royaume-Uni a reçu le certificat « Top Employer » du Top Employers Institute, un organisme indépendant créé en 1991 qui récompense les entreprises qui offrent d'excellentes conditions à ses employés.

Cette certification a été remise à la suite d'une vaste enquête et audit précis notamment en termes de développement des talents, de planification des effectifs, de l'accueil des nouveaux embauchés et du développement des carrières. Les résultats ont été dévoilés le 11 février 2016.

C'est le résultat des efforts d'optimisation mené par le Groupe, notamment en Europe et plus particulièrement en France et au Royaume-Uni, en termes de recrutement et de développement de ses salariés au service des nombreux clients qui lui font confiance.

Découvrez les opportunités de carrières chez Bureau Veritas :

<http://www.bureauveritas.fr/home/careers/espace-candidat/>